



El edifici on se ampliarà està en la calle Vic.

El Museu crece

vallès

No todo son restricciones en el mundo de la cultura. Sin ir más lejos, el Museu Municipal de Montmeló ampliará en breve sus actuales dependencias en más de 300 metros cuadrados. Es el espacio que necesita para poder guardar, conservar y exponer todos los materiales procedentes del valioso yacimiento romano de Can Tacó-Turó d'En Roina, entre los cuales estarán unas valiosas pinturas de inspiración pompeyana. El director del Incasòl, **Damià Calvet**, y el alcalde de Montmeló, **Antoni Guil**, firmaron el pasado viernes la escritura de constitución de un derecho de superficie sobre un local para la ampliación de las instalaciones del Museu Municipal. El local tiene una superficie de 317 metros cuadrados y está situado en la calle Vic, junto al actual edificio del museo, con acceso desde la plaza de Joan Miró. El derecho de superficie del local se valora en 238.373,59 euros que se pagará con un canon de € 544,84 mensuales y por un plazo de 25 años.

Desde el año 2003, el fondo material del Museu Municipal de Montmeló se ha incrementado notablemente a través de las intervenciones arqueológicas que se han llevado a cabo en el municipio. Estas han sido tanto de carácter programado,

formando parte de proyectos de investigación establecidos con la Universidad Autónoma de Barcelona y con el Institut Català d'Arqueologia Clàssica, como de carácter preventivo en aplicación de las normas de protección del catálogo de patrimonio. De entre el fondo de que dispone el museo destaca la colección de materiales procedentes del yacimiento arqueológico de Can Tacó-Turó d'En Roina, que en 2008 fue declarado Bé Cultural d'Interès Nacional. El yacimiento, rebautizado como Mons Observans, es compartido con Montornès, pero el Museu de Montmeló es su punto de referencia en relación a la custodia del patrimonio, ya que Montornès carece de un equipamiento similar.

La ampliación era en este caso obligada, ya que diversas leyes determinan que todos los museos inscritos en el Registro de Museos de Cataluña deben disponer de espacios para garantizar la preservación, exposición pública y consulta de los materiales que conservan en depósito permanente. El Museu Municipal de Montmeló está inscrito en dicho registro desde el año 2008.

Por el momento, el Ayuntamiento de Montmeló no ha explicado qué coste tendrá la ampliación del Museu ni con qué recursos espera acometerla.

La verdad



MARTA PRIMAS TERRADAS
Terapeuta

Hace unos días llegué tarde a la conferencia de un amigo. Apenas pude escuchar los últimos diez minutos, así que, al terminar, pregunté a una conocida que vi entre el público qué tal había sido la charla. Ella me contestó:

—Regular, no me ha gustado demasiado.

Y me hizo un breve resumen. Me sorprendió, ya que he asistido anteriormente a charlas de esta misma persona y el contenido es siempre muy interesante. Minutos más tarde encontré a otra conocida entre el público y le hice la misma pregunta. Ella respondió: —¡Me ha encantado, ha sido muy interesante!

Y me hizo un breve resumen muy diferente al anterior. ¡Vaya! No parecía que las dos mujeres hubieran escuchado la misma conferencia. ¿A quién creer? Entonces, ambas mujeres, que también se conocían entre sí, se encontraron e iniciaron una discusión. Las dos querían hacer prevalecer su "verdad".

¡Cuántas veces nos hemos enzarzado en discusiones por querer tener razón, para defender una verdad que...es imposible conocer! Como seres humanos no podemos conocer la realidad: solo podemos conocer nuestra percepción de la realidad. Todo depende del cristal con que se mire; o, mejor dicho, del mapa mental con que se mire. Todos nosotros, desde nuestro nacimiento (incluso antes) hemos ido acumulando experiencias que hemos

vivido a través de los cinco sentidos. A partir de ellas hemos generado nuestros pensamientos, creencias, valores y acciones. Todo ello conforma un mapa mental que es el responsable de la manera en que percibimos e interpretamos el mundo. Nadie comparte exactamente las mismas experiencias, de manera que todos los mapas mentales son diferentes. Durante su vida, nadie ha visto, escuchado ni sentido exactamente lo mismo que otra persona, así que nadie piensa, cree, valora, ni hace exactamente lo mismo que otro. Es absurdo discutir por nuestra "verdad", ya que jamás coincidirá al cien por cien con la "verdad" de otra persona. Si la realidad existe, nadie la conoce. Algunos diréis:

—¡Hay verdades irrefutables! El cielo es azul!

Bueno, tengo un amigo daltónico, para el que el cielo es una mezcla de gris amarillado, que no piensa lo mismo. Y de la misma manera que hoy "sabemos" que la Tierra gira alrededor del Sol, hace quinientos años todos "sabían" que la Tierra era plana y tachaban de loco al que se atrevía a decir lo contrario. De hecho, desde "su realidad", cada persona actúa de la mejor forma posible en cada situación. Si somos conscientes de eso, seremos capaces de no juzgar a los demás y de respetar sus opiniones, y evitaremos entrar en discusiones imposibles.

VOLS MILLORAR LA TEVA VIDA?

MARTA PRIMAS TERRADAS

TERÀPIA INTEGRATIVA amb PNL i Respiració Conscient

- Estrès, ansietat
- Tristesia, depressió
- Bloquejos, conflictes
- Problemes de relacions
- Pors, inseguretats
- Traumes, dol
- Patrons repetitius
- Infertilitat

Primera sessió informativa GRATUÏTA

Tel. 659 976 521

Av. València 26, 1r (La Torreta) La Roca - Granollers

terapiaintegrativa@hotmail.es

www.terapiaintegrallers.com



Amplifon, líder en solucions auditives, t'ofereix avantatges exclusives:

Revisió auditiva gratuïta

Prova d'audiòfons gratuïta

Fins a un 30% de descompte*

Centre Auditiu Amplifon

Girona, 75 - 08402 GRANOLLERS - Tel. 938 406 470

www.amplifon.es